

Les Scrabbivores du comité lyonnais : la presse en parle !



Le petit mot de la fédé :

Jeannine Velay, présidente du club de Scrabble d'Andrézieux-Bouthéon, était très enthousiaste à l'idée du challenge... car ce fut bien un challenge pour elle et son équipe de bénévoles... ou plutôt une course contre la montre.

Lancés et organisés rapidement par la FFSc avec l'appui de quelques clubs volontaires (cette 1^{ère} édition était un essai pour savoir si le concept plairait aux lycéens), les Scrabbivores consistaient en une partie à disputer en paire au sein d'un lycée ou d'une fac. La date nationale fixée au 18 mars, les vacances scolaires se terminant le 16, Jeannine et son équipe ont tout d'abord « taté » le terrain fin février par une petite animation-découverte au foyer de la cité scolaire F. Mauriac - P. Desgranges, deux lycées dirigés par le même proviseur convaincu des vertus tant ludiques que pédagogiques du Scrabble duplicate.

À travers cette jolie expérience dans le comité lyonnais, la FFSc remercie vivement tous les clubs affiliés, les étudiants et les bénévoles licenciés pour leur enthousiasme et leur participation à l'organisation.

Ci-dessous, les photos des organisateurs des Scrabbivores à Andrézieux, Jeannine Velay, Jean-pierre Casse au tableau et Henry Juillard, vice-président du club mais aussi des lycéens ravis de découvrir le jeu dans sa formule de compétition

